

Inauguración Hotel Manzana Kempinski marca una nueva etapa en el desarrollo turístico de Cuba



La Habana, 8 junio (RHC)- El Gran Hotel Manzana Kempinski La Habana quedó inaugurado oficialmente este miércoles en presencia de Manuel Marrero, titular de Turismo de la Isla, Semer y Carlos Miguel Latuff Carmenate, presidente de la cadena cubana Gaviota -propietaria de la instalación.

La apertura del Gran Hotel Manzana Kempinski La Habana marca una nueva etapa en el desarrollo turístico de Cuba, resaltó el ministro del Mintur, Manuel Marrero.

El titular del ramo explicó que la inauguración se corresponde con la intención de ampliar el número de cuartos en las urbes, ante una creciente demanda por encima de la oferta, pues hasta la fecha los esfuerzos se concentraban en los balnearios y en la zona de los cayos.

Marrero elogió el prestigio de la compañía alemana Kempinski y expresó gratitud al Grupo cubano de turismo Gaviota por asumir el compromiso de restaurar este histórico edificio que ahora exhibe un estilo moderno, situado en el corazón de La Habana Vieja.

Markus Semer, presidente de la junta directiva del grupo Kempinski, aseguró que el Gran Hotel Manzana Kempinski La Habana, el primero cinco estrellas plus en Cuba, cuenta con los requisitos para complacer los gustos más exigentes del mundo.

Este día resulta una ocasión especial, pues Kempinski retoma la presencia en las Américas en un mercado listo para servicios de lujo, afirmó en la ceremonia el directivo de la compañía hotelera más antigua de Europa.

El Historiador de la Ciudad de La Habana, Eusebio Leal Spengler, destacó la feliz coincidencia de que la apertura suceda cuando el inmueble cumple su centenario, y a dos calendarios del medio milenio de la capital cubana, urbe maravilla del mundo moderno.

Kempinski es una empresa de hoteles fundada en 1897 y forma parte de una sociedad anónima independiente alemana, con negocios en el sector hotelero, de conferencias y catering.

(PL/ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/132018-inauguracion-hotel-manzana-kempinski-marca-una-nueva-etapa-en-el-desarrollo-turistico-de-cuba>



Radio Habana Cuba